全体集会で豊中サポーターの活躍紹介、感謝を伝えました



今年も豊田中学校の様々 な場面で、地域のサポーター さんにお世話になりました。

その内容を、全校生徒に 伝え、サポーターさんに感謝の 気持ちをお伝えするため、2月 27日(水)、全体集会に、 サポーターさんをお迎えし、感 謝状をお渡ししました。

花壇、図書室整備、駐車場係、床の修繕、鉄人遠足、ようこそ先輩、学習室の見守り、面接練 習など、その様子をスライドで流しました。直接関わることがなかった生徒や先生にも、その活躍を伝える ことができました。

豊中サポーターを代表して、校内にきれいな お花を咲かせるために、多大なご指導とご苦 労を頂いた「池田上花の会」の板山さんにご登 壇いただき、生徒会長より、感謝状を贈らせて いただきました。



花いっぱいコンクールで殿堂入りを果たしている「池 田上花の会」のことを新聞記事で見つけ、コミュニティ スクールディレクターが連絡をし、依頼をさせて頂いた のが始まりで、2年以上お世話になっています。

←お陰様でこんなにきれいな花壇もできました。

ご支援のお陰で、今年は豊田中学校の花壇 がたくさんの受賞をいたしました。(磐田市花いっ ぱいコンクール優秀賞、名古屋動植物公園主 催フラワーブラボーコンクール奨励賞、静岡県ふじ のくに花の都しずおか・花緑コンクール優秀賞)

板山さん、本当にありがとうございました。今後 も頼りにさせて頂きたく思っています。どうぞよろしく お願いいたします。

